

Vorhang auf für das gestohlene Christkind



Die Kinder der Theatergruppe der Ganztags-Grundschule Dassel waren ein bisschen aufgeregt: Denn sie brachten die Geschichte vom gestohlenen Christkind auf die Bühne. Hanna und Henrik Haase, Justin und Marlon Pahlke, Florian Küchler, Felicia und Joana Herbst, Nico Könnecke, Jil Möbius und Lena Wolff hatten mit den Betreuungskräften Beate Ziegeler und Anke

Hundertmark das Stück über mehrere Monate eingeübt. Es erzählt von einer Kinderschar, die ein Mädchen ausgrenzt. Ganz allein nimmt Ronja das Christkind aus der Krippe, und die anderen Kinder bezichtigen sie deshalb des Diebstahls. Dank des Pfarrers hat Ronja die Möglichkeit, ihre Tat zu erklären. Sie hatte sich das Christkind nur geliehen, es in den Armen gehalten und sich darum gekümmert: Das konnten die anderen Kinder verstehen.

Für ihre Spielfreude und ihre Textsicherheit erhielten die kleinen Schauspieler – aus allen Klassenstufen – verdient kräftigen Applaus von den Zuschauern. Dank ging an die Lehrkräfte Susanne Seeger und Daniel Klose-Vach sowie besonders an Nico Könnecke, der die Krippe für das Stück angefertigt hatte. Im Rahmen des Adventssingens erlebten auch die Dasseler Grundschüler das Stück. **EM 17.12.11** Foto: Stöckemann